

Si la [REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE](#) est le berceau des microtechnologies, c'est la combinaison de ces technologies avec les thérapies cellulaires qui a permis à l'institut RIGHT de produire des produits phares comme les CAR-T cells. Ces innovations seront mises en avant les 20 et 21 septembre 2022 à l'occasion de la seconde édition des "Innovative Therapies Days", puisque Besançon/25 accueillera les plus grands acteurs mondiaux spécialisés dans le développement des thérapies innovantes, leur production et leur contrôle réglementaire. Cliniciens, scientifiques, partenaires industriels présenteront à leur tour leurs dernières avancées scientifiques sur le développement des CAR-T cells, cellules souches ou cellules pluripotentes, leur transfert vers les essais cliniques et les enjeux de leur production industrielle. <https://www.bourgognefranche-comte.fr/>